

In 72 Stunden die Welt ein Stückchen besser machen – Wir waren bei der Aktion „72 Stunden – Zeit für Helden“ dabei!

Bei der diesjährigen 72 Stunden Aktion des KJR und BDKJ Forchheims war auch eine Gruppe der Pfarrei Poxdorf dabei und hat sich vom 19.04.–21.04.24 vor allem für die Umwelt und den Arterhalt und Schutz der Insekten eingesetzt.

Gemäß dem Motto „in 72 Stunden die Welt ein Stückchen besser machen“ engagierten sich 11 Kinder und Jugendliche bei der bundesweiten Aktion des BDKJ (Bund der Deutschen Katholischen Jugend). Im Rahmen der Aktion, die nur alle fünf Jahre stattfindet, wurde eine Felsenbirne am Spielplatz am Amselweg gepflanzt, Samenbomben hergestellt, gemeinsam eine Bank gestaltet und als großes Projekt eine Blühwiese hinter der Schule angepflanzt. Die Kinder und Jugendlichen zeigten dabei Teamgeist, Kreativität, Durchhaltevermögen und ließen sich ihre gute Laune und Bereitschaft auch nicht von dem kalten Wetter, Regen und Matsch nehmen. Neben den Projekten, die im Dorf umgesetzt wurden, besuchten wir auch die offizielle Auftaktveranstaltung in Forchheim und trafen dabei auch auf andere Gruppen aus dem Landkreis. Ein besonderes Highlight für die Gruppe war die gemeinsame Übernachtung im Pfarrheim Poxdorf. Am Ende der Aktion gingen alle Teilnehmer zwar etwas müde, aber mit einem strahlenden Gesicht nach Hause. Wie viel man in 72 Stunden bewegen und erleben kann!

Wir hatten in den 72 Stunden sehr viel Spaß und haben zusammen viel erlebt und Teamgeist gezeigt! Doch uns haben auch im Hintergrund einige liebe Menschen unterstützt, bei denen wir uns noch kurz bedanken möchten: Vielen Herzlichen Dank an die vielen Helferinnen und Helfer, die uns bei dieser Aktion mit ihrem Fach-

wissen, ihren Arbeitskräften und/oder finanziell unterstützt haben! Es ist so schön zu sehen, wie viele liebe Menschen bei diesem Projekt mitgewirkt haben!

Ein besonderer Dank gilt dem Obst- und Gartenbauverein Poxdorf, der unsere Felsenbirne mit der Baumschule Schmidlein aus Effeltrich gesponsert hat und uns darüber hinaus bei unseren Aktionen unterstützt hat! Ein riesengroßes Dankeschön an Ingrid und Walter Frister, die uns bei all den Projekten und deren Umsetzung maßgeblich unterstützt haben! Danke auch an Thomas Haller, Sabine Schmitt und

Edmund Reck! Danke an Paul Steins und die Gemeinde Poxdorf! Danke an die Pfarrei Poxdorf für die finanzielle Unterstützung und die Beherbergung!

Danke an alle, die uns in irgendeiner Art und Weise unterstützt haben! Last but not least: Danke an unsere tollen Kinder und Jugendlichen, die mit so viel Begeisterung, Freude und ihrem unermüdlichen Einsatz bei der 72 Stunden Aktion mitgemacht haben! Ihr seid wirklich Helden!

Und wer jetzt ein wenig neugierig geworden ist:

Schaut doch gerne selbst mal in den nächsten Wochen und Monaten bei der Wiese hinter der Schule vorbei!

Wir sind selbst schon sehr gespannt, wann die ersten Blumen wachsen.



Bilder zur Aktion gibt es unter www.zeitfuerhelden.de
Emma und Luise Keuchl